



Sophie A. Loaisiga (Mitte) von der Churreria im Westwerk mit Kerstin Stadler (li.) und Anke A. Voigt

17.01.2022 00:00 CET

## Churreria im Westwerk engagiert sich für Bärenherz

Sophie A. Loaisiga hat rief mit ganz viel Energie und Engagement zu Spenden für Bärenherz auf. Zunächst mit Zungerstangen, die an einem Spendenbaum befestigt waren.

*Auf Instagram postete sie am 9. Dezember ihre Spendenaktion: Hilf uns helfen. Holt euch eine Zuckerstange von unserem Churreria Spendenbaum, platzier deine Spende in der Box und tu Gutes. Holt eine Zuckerstange. Ok, jetzt teilen!!! Spendenaktion für das [@kinderhospiz\\_baerenherz\\_le](https://www.instagram.com/kinderhospiz_baerenherz_le) Helft uns helfen, es wäre super, wenn ganz viel Knete zusammen kommt ☒☒!*

Am 14. Januar kam Sophie ins Kinderhospiz, um uns den gesammelten Betrag stolz, glücklich und dankbar, das so viel zusammen gekommen ist, zu spenden.

*Auf ihrem Instagram-Account schreibt sie: Leute 851,46€ [REDACTED]*

*Danke, dass ihr alle so fleißig und großzügig gespendet habt! Als ich im Auto saß und dachte wir müssen irgendwas Gutes tun vor Weihnachten, hatte ich gehofft, wir bekommen wenigstens 300-500 € zusammen... unfassbar. Toll! Danke an alle*

Wir bedanken uns ganz bärenherzlich für dieses großartige Engagement.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)